



学地連主催「ゴム鉄砲づくり」



2月26日（日）、本校の多目的室を会場として、学校地域連携実践委員会による「ゴム鉄砲づくり」を行いました。事前に希望のあった児童18名とそのご家族の方を含めて、35名が参加しました。木材をボンドや釘を使って組み合わせて、約30分でゴム鉄砲を完成させました。町内で木工業を営まれている海老沢様、学地連会長の小松崎様が指導者となり、各テーブルをまわり丁寧にご指導くださいました。完成した後は、お待ちかねの「射的大会」を行いました。会長自作の台にあるたくさんのお菓子をめがけてゴムを飛ばす姿は、児童も保護者の方も笑顔でいっぱいでした。ものづくりの楽しさばかりではなく、家族や友達、地域の方と一緒に活動する楽しさを味わう貴重な時間となったことだと思います。ご参加いただいた皆様、そして、主催してくださった学地連の皆様、ありがとうございました。

愛する南小をきれいにし隊 ～6年生 愛校作業

6年間お世話になった南小学校に、感謝の気持ちを表したいと、3月7日（火）、6年生が奉仕作業を行いました。

玄関や階段、窓枠、倉庫など、普段の清掃ではなかなか手の届かない場所を、2時間かけてピカピカにしてくれました。思いを込めて黙々と清掃する姿は、さすが南小学校の最上級生だなと改めて感じました。

6年生のみなさん、ありがとうございました！



第3回 学校関係者評価委員会

今年度で最後になります第3回学校関係者評価委員会を、3月1日（水）に小中合同で開催しました。保護者の皆様にご協力いただいたアンケートや児童、教職員の自己評価の結果などをもとに、今年度の成果と課題について説明させていただきました。そして、評価委員の皆様からは、さらに南小が向上するためにたくさんのご示唆を頂戴いたしました。来年度からは、「大洗うみ・まちコミュニティスクール」の学校運営協議会の中で評価をいただくことになります。これまで、ご協力いただきました評価委員の皆様、たくさんの温かいお言葉をありがとうございました。

また、引き続きご協力いただく皆様には、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

